

Lucha Obrera

63



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº63

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – marzo 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

VIVAS Y LIBRES NOS QUEREMOS

Mujeres Sanmartinianas en el Día Internacional de la Mujer

“El Feminismo no puede y no debe construir a los hombres como sus enemigos naturales. El enemigo es el orden patriarcal que a veces esta encarnado en mujeres” - Rita Segato.



El comienzo y el transcurso del año 2019 marcan un recrudecimiento en la problemática que enfrenta la mujer en el régimen patriarcal oligárquico. Femicidios aun con denuncias previas y con protecciones legales que demuestran en cada hecho que son ineficaces sino

hay una estructura de seguimiento y atención estatal. En la mayoría de los casos el victimario es la pareja o la ex pareja, hombres que “enfermos” de machismo no encuentran mejor solución a sus problemas que asesinar a la que fue su compañera de vida, o su novia. Esas mujeres asesinadas van dejando no solo la vida, y en muchos casos, también niñas y niños huérfanos /os entre el asesinato y la cárcel del asesino de semejante horror.

Además la violencia física no es la única que enfrenta la mujer, si la más terrible, también sufre violencia: mediática, estatal (judicial, policial), simbólica, psicológica, económica, patrimonial, laboral y sexual. La respuesta es una reacción salvaje del varón, que no soporta el cambio del rol de la mujer que hace publica esta problemática y decide alejarse del macho violador, golpeador y asesino y conforma un Movimiento Feminista en el país y en el mundo, que no se detiene y está dispuesto a exterminar el orden patriarcal homicida.

A estas situaciones de violencia intrafamiliar hay que adosar la Estatal, ya que el Estado en manos de grupos



conservadores católicos impiden el aborto legal incluso en caso de violación, que en nuestro país es ley desde hace más de cien años. Por eso hoy las mujeres reclamamos nuestro derecho al **aborto legal seguro y gratuito**.

En relación a esto, el relator especial de la ONU considera que negar el aborto a una mujer víctima de violación es tortura y que como delito le cabe una pena de 25 años de cárcel o prisión perpetua, se desprende que el aparato del Estado en nuestro país y en tantos otros, está en manos de la clase contrarrevolucionaria que llevan en si misma los formateos de años de historia patriarcal, permitiendo la supremacía del varón, sobre la mujer con las formas edulcoradas de la falsa democratización y en su defecto se muestra como una institución incapaz de reparar las consecuencias de esas injustas conceptualizaciones.

Por lo tanto para eso son las elecciones, para disputar el aparato del Estado, Queda claro que hasta ahora la única clase social que no ha tenido en su poder el Estado ha sido la clase obrera.

Las Mujeres Sanmartinianas adherimos a un feminismo popular que condena el machismo pero no a los hombres, la situación dramática actual no es solo un tema de mujeres sino también de hombres que comprendiendo la problemática combaten sus propios privilegios culturales, y con la perspectiva de clase de la doble explotación a la que nos somete el capitalismo, como trabajadoras y mujeres.

En este sentido, las mujeres somos las primeras víctimas de la desocupación, del aumento de la canasta

familiar, de la no designación de presupuesto para las políticas de género, del aumento de los medicamentos, del desmantelamiento del sistema público de salud, de la represión a la protesta social, del encarcelamiento y la persecución política, de la inseguridad, del neoliberalismo, por todo esto fundamentamos un rotundo NO a Macri que sería la prolongación de un sistema que nos esta exterminando.

El pasado 8 de febrero se realizó la 1º Asamblea en la ciudad de BS.AS, para organizar el paro internacional de mujeres el 8 de marzo, también se están proponiendo talleres para el EPM en octubre próximo, son pasos en el camino al logro de nuestros derechos.

Como seres humanas pensantes, sociales, dolientes les gritamos al patriarcado que nos queremos vivas y libres, no condenadas a muerte, ni forzadas a parir cuando fuimos violadas, y poder decidir cuando queremos ser madres o no.

La historia nos cuenta que a las brujas no las quemaron por malditas sino por inteligentes, por rebeldes, por libres y querer protagonizar la historia y adquirir conocimientos, que solo estaban reservados al varón.

Como dadoras de vida tenemos claro que somos las Mujeres las defensoras de nuestros derechos.

“No hay que asustarse del termino feminismo, lo que eso significa es ni más ni menos que la lucha de la mujer por sus Derechos” Elisa Colombo.

Mujeres Sanmartinianas del SSIN, #8M 2019

***EMERGENCIA NACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES**

***ABORTO LEGAL SEGURO Y GRATUITO**

***LIBERTAD A TODAS LAS PRESAS POLÍTICAS**

***NUESTRA REVOLUCIÓN NO ENCUBRE ABUSADORES**

***TU INDIFERENCIA TE HACE COMPLICE**

***IGUAL SALARIO POR IGUAL TRABAJO**

***BASTA DE AJUSTES DE MACRI Y DEL FMI**

***VIVAS Y LIBRES NOS QUEREMOS**

¡¡NI UNA MENOS!!



Contacto: luchaobreroa2016@gmail.com

Facebook: *Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular*

